



『20歳のつどい』の様子、詳しくは裏面にて

有
田
川

第280号
令和6年2月1日
【題字】
川邊 千裕
(有田小 6年)

◎がくげい



防犯講座

毎年、開催しています『防犯講座』を西有田地区老人クラブとの共催で下記の日程にて開催します。

有田駐在所の高木巡査部長を講師として招き、まだまだ被害が減らない特殊詐欺や交通マナー、空き巣対策などを分かりやすくお話しして頂きます。

多くの皆様のご参加をお待ちしております。



日 時：2月9日(金)午後1時30分より

会 場：西有田公民館多目的ホール

主 催：西有田公民館・西有田地区老人クラブ

※ 来館時にはマイスリッパをご持参ください

20歳のつどい



20歳の節目を迎えた510人（西有田地区からは36名）が式典に参加しました。

式は参加代表者が中心に実行委員会形式で行われ、市長等の祝辞の後は、林工吹奏楽部による演奏や思い出のスライドショード、昔の成人式とはずいぶん変わりました。再会に喜び、式典が終了後もロビーや公園にて記念撮影や会話が弾んでいました。

成人式改め『20歳のつどい』が、1月7日(日)パトリア日田にて行われました。



女性セミナー SDGs 講座

最近「SDGs」と良く聞かれると思いますが、「SDGs」って何?と思われる方も多いのではないでしょうか?

「SDGs」とは持続可能な開発目標 (Sustainable Development Goals) の略で、国連サミットで採択された持続可能でよりよい世界を目指す国際目標です。

詳しくは下記の日程で講座を行います。専門家を招き、ゲーム形式での講座を行いますので堅苦しくなく気軽に聞くことができます。女性セミナーの一環ですが、興味のある方はご自由にご参加をお待ちしております。



日 時：2月15日(木)午後7時より
会 場：西有田公民館多目的ホール

※一般参加の方は事前の申し込みは必要ありません

来館時にはマイスリッパをご持参ください

2月の予定

4日(日)	ありた陸上教室 駅伝大会出場
9日(金)	防犯講座
15日(木)	女性セミナー
20日(火)	ウォーキング教室
21日(水)	子育てサロン
24日(土)	わんぱく教室
13日～3/8	西有田ロビー展支援学校作品展 新年早々、災害や事故が相次いでいます。九州でも南海トラフ地震の危険性が高まっていますので決して他人事と思わず、普段から備えはしておきましょう。

【発行】
西有田公民館日田市石松町2927-1
TEL:22-4702 FAX:22-9502
館長:平塚英利 主事:佐藤聰臣
【西有田地区】(令和5年12月末時点)
世帯:1,191 世帯 人口:2,898人
(男性:1,431人、女性:1,467人)



生き生きクラブ

11月の陸上記録会終了後は長距離走を主に練習している『ありた陸上教室』ですが、2月4日(日)開催予定の「第38回日田市少年少女交流駅伝大会」に向けて練習に励んでいます。

寒い中での練習ですが、走りこんだ後は身体から湯気が出るほど汗ばんでおります。大会には選手が足りませんので6年生の2名に助つ人として参加してもらいたい7名で出場します。

大会時には箱根駅伝のように最後まであきらめずにタスキをつなぎ、感動するレースを見せて下さい。



西有田ロビー展



今年度最初の『西有田ロビーエン』は、有田町の川津三郎さん・裕子さんご夫妻が作成した「おきあげ人形展」を展示しております。

ひな人形はもちろん忠臣蔵・太閤記・山吹物語など物語の様子を再現しているほか、作成するための下絵も展示しております。

公民館での展示は2月9日(金)まで、公民館でのロビー展終了後は川津さん宅でも開催予定です。

第2回 西有田ロビー展 告知

今月の『西有田ロビー展』は、日田支援学校の児童・生徒の皆さんがあつ成した作品展です。絵画・工作・陶器等、様々な作品を展示予定です。子どもたちの頑張った証を是非ともご覧にお越し下さい。

日 時：2月14日(水)～3月8日(金)までの予定
会 場：研修室

写真は昨年の様子



あいた陸上教室



11月の陸上記録会終了後は長距離走を主に練習している『ありた陸上教室』ですが、2月4日(日)開催予定の「第38回日田市少年少女交流駅伝大会」に向けて練習に励んでいます。

寒い中での練習ですが、走りこんだ後は身体から湯気が出るほど汗ばんでおります。大会には選手が足りませんので6年生の2名に助つ人として参加してもらいたい7名で出場します。

大会時には箱根駅伝のように最後まであきらめずにタスキをつなぎ、感動するレースを見せて下さい。

わんぱく教室



今年初めての『わんぱく教室』は水目町のヒタハシリベースにて保護者も参加してミニ四駆体験を行いました。

ミニ四駆を作るのは初めての子がほとんどでヒタハシリベースの日隈さんや保護者がアドバイスしたり手伝つたりしながら作成。完成後は試走して走ることを確認後に、みんなでレースを行いました。トーナメントで競い、勝ち抜けの3名で決勝戦。優勝者には賞品として手作りのサーキット場をあげました。これで家でも遊ぶことが出来ます。

ウォーキング教室



1月の『ウォーキング教室』は地区内の三社参りを行いました。始めに有田町の若八幡宮、次に中尾町の千手觀世音菩薩、最後に三ノ宮町の大行事神社へと参り、公民館へ戻ってきました。

雪が降る寒い中でのウォーキングでしたが、動くとポカポカと身体が温まり、やはり運動は健康に良いと感じました。

今年は三社参りをしましたので、参加した皆さんには、きっといいことがあるでしょう。